

# USS y Bupa sellan alianza para la formación de profesionales

● La Universidad San Sebastián (USS) firmó un convenio de 10 años con Bupa Chile que permitirá incorporar a sus estudiantes del área de la salud en dicha red clínica, incluyendo la sede en la capital regional. El convenio permitirá que estudiantes de carreras como Medicina, Enfermería, Obstetricia, entre otras, realicen su formación clínica en la red Bupa. El proceso comenzará inicialmente en Santiago y se irá extendiendo progresivamente a otras regiones, incluida Antofagasta. C3